



Schönes Zuhause!

An einem Feiertag haben die Geschäfte zu und die Eltern haben frei.

Wir können die Zeit nutzen und vielleicht einen Ausflug von den letzten Kalender-Blättern machen, für den wir noch keine Zeit hatten. Oder wir machen für einen Tag das Handy aus und machen es uns einmal gemeinsam zuhause ganz gemütlich:

Dazu gehört für die meisten Menschen, dass es etwas sauber und ordentlich in der Wohnung aussieht. Vielleicht müssen wir dafür noch etwas aufräumen.

Wir könnten die Wohnung auch noch schön dekorieren – mit Blumen auf dem Tisch, vielleicht einer Kerze oder schönen Bildern, die wir malen und aufhängen. Alle können zusammen überlegen, wie es am schönsten ist.

Zu einem gemütlichen Tag zuhause gehört natürlich auch ein leckeres Essen. Vielleicht machen wir etwas, wofür wir sonst nicht genug Zeit haben. Es könnte auch ein ganz altes Rezept von den Großeltern sein – oder etwas ganz Neues, was wir noch nie ausprobiert haben. Am besten kochen alle zusammen. Das macht am meisten Spaß!

Und dann machen wir nur das, was wir gerne zusammen mit der ganzen Familie tun: vielleicht spielen, lesen, toben, raus gehen, Witze erzählen, kuscheln, Fotos anschauen, Geschichten erzählen...

Gefördert durch



Landeshauptstadt
München
**Referat für
Bildung und Sport**

